

PROPULSÉE SUR LA BANDE FM

Après quatre années d'existence sur le Web, la radio étudiante valenciennoise Ramdam diffuse depuis le 18 avril sur la bande FM.

Le Conseil supérieur de l'audiovisuel a autorisé Ramdam à émettre temporairement sur 91.8 MHz dans le Valenciennois. « Nous voulions étendre notre auditoire et pouvoir communiquer encore plus sur la vie étudiante. Une radio doit pouvoir s'écouter partout et toujours. C'est aussi très bon pour le rayonnement de l'université », explique Kévin Moisan, président de l'association Ramdam, qui a travaillé sur le dossier pendant un an pour obtenir cette autorisation. Il a été épaulé par des bénévoles passionnés qui ne comptent pas les heures passées dans le studio installé dans les locaux du département audiovisuel de l'université.

La grille des programmes a été revue : « Il y a plus d'animateurs à l'antenne, on émet en permanence, alors que sur le Web il n'y avait que quelques heures en direct. Et surtout, nous nous adressons à un nouvel auditoire, plus large. Des créneaux pour les DJ sets, la chanson française, et le hip-hop voient le jour. » Des soirées musicales Ramdam sont d'ores et déjà programmées. Déjà présente sur de nombreux événements culturels ou sportifs, la radio étudiante sera encore plus proche de ses auditeurs et de l'actualité culturelle du Valenciennois. Et bonne nouvelle : des « commerçants partenaires-privilégiés » vous feront gagner des cadeaux ! ●

Pour savoir quand les programmes reprendront après la coupure estivale, rendez-vous sur www.ramdam.fm

